

JOURNALIST

Pemenang Lomba Karikatur dan Videografi Terima Trophi dan Uang Pembinaan dari Dandim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Jul 21, 2022 - 19:18



JEMBER - Komsos Kreatif Lomba Karikatur dan Videofmografi berakhir pada Kamis 21/07/2022 jam 14.00 Wib diakhiri dengan penutupan dan pembagian hadiah bagi pemenang.



Dari Dewan Juri penilai Lomba Karikatur dan Lomba Videografi, Bagus Samuel dari Dewan Kesenian Jember (DKJ) menyampaikan beberapa kriteria yang menjadi pedoman penilaian dewan juri, sehingga terpilih yang terbaik, berdasarkan ranking penilaian tersebut.

Dirinya bersama teman-teman sangat mengapresiasi semua karya karikatur maupun videografi masing-masing dari 32 peserta, semua merupakan karya seni tinggi, semua pada dasarnya sudah sangat baik, namun karena harus ada juara dalam lomba ini, sehingga kita ranking satu per satu. Namun sekali lagi kita sangat apresiasi acara yang digelar oleh Kodim 0824/Jember ini, karena memberikan ruang untuk berkreasi bagi kita penggiat Seni serta adik-adik untuk berprestasi. Jelas Bagus Samuel.



Dalam sambutan penutupan Lomba, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyatakan, terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya

kepada peserta yang telah berkarya luar biasa, kemudian kepada para dewan juri yang telah meneliti dengan seksama karya-karya tersebut sehingga dapat menampilkan dan memilih yang terbaik dari yang baik-baik secara keseluruhan. Jelas Dandim 0824/Jember.

Saya kira seperti yang dikatakan dewan juri tadi, tidak usah berkecil hati bagi yang belum menang, karena kesempatan lainnya masih banyak, dan kepada yang menjuarai lomba ini, teruslah berkarya tingkatkan ketrampilan kalian, tingkatkan kualitas karya kalian sehingga bisa lebih baik lagi dan menjuarai di event-event lebih besar lagi, dan kalian yang juara nanti akan kita ikuti di event selanjutnya di tingkat Korem 083/Bdj. Jelas Dandim 0824/Jember.



Usai memberi sambutan dan mengakan menutup Lomba Karikatur dan Videografi Dandim 0824/Jember menyerahkan hadiah berupa Trophi dan uang pembinaan kepada pemenang.

Untuk Lomba Karikatur Juara I Cahya Dwi Kamila (MAN 1 Jember), juara II Shofia Afifah (SMK Inklusi Jember), Juara III Risos Al Basith (MA Baitul Arqom Balung), Juara 4 favorit Ahmad Javier Davit (SMK PGRI 5 Jember).

Untuk Juara Videografi Juara I ILMA Aulia Izzatin (SMK Pancasila Ambulu), Juara II Muhammad Bismantara (SMKN 5 Jember), Juara III Uswatun Hasanah (SMK Al Badri Kalisat) Juara 4 Favorit Ahmad Rikes Dwi GS (SMKN 5 Jember). (Siswandi)